

TEMA: VINCULOS ENTRE DESARME Y DESARROLLO

El próximo Consejo Ejecutivo del M.M.T.C., que reunirá en el mes de Junio de este año, tiene el propósito de evaluar lo que han ido realizando ya los Movimientos con respecto al punto 2 del Plan de Cuatro años, a saber "Profundizar en los vínculos entre desarme y desarrollo"

Se trata de hacer una primera evaluación con el fin de ayudar al conjunto de los Movimientos a progresar sobre esta cuestión tan difícil, que por primera vez, el M.M.T.C. incluyó en su Plan de 4 años. Para tal fin, el Buró del M.M.T.C. decidió consultar a los Movimientos que han escogido este punto como prioridad o que lo han incluido en sus planes de acción.

A continuación, damos las cuestiones que nos parecen de mayor importancia

- 1º ¿Que habéis hecho hasta la fecha en el sentido de la profundización de los vínculos entre desarme y desarrollo? (Informaciones, acciones, participación en acciones colectivas, etc.)
- 2º ¿Que resultados se han observado entre las trabajadoras después de despertar a esta problemática?
- 3º ¿Que dificultades encontráis para enfocar esta cuestión? Por ejemplo, no pocas veces, se reduce la problemática del desarme a la búsqueda de la paz, echando en olvido el aspecto fundamental de los vínculos con el desarrollo...
- 4º ¿Que medios utilizáis para ayudar a una reflexión de las mujeres trabajadoras sobre los vínculos entre desarme y desarrollo?

Aún cuando no se haya encontrado sino dificultades resulta importante conocer las experiencias.

Al esperar las respuestas y deseáros mucho ánimo en las luchas por la liberación de los trabajadores y trabajadoras, les enviamos los saludos más fraternales del Equipo de la Secretaría.

Luc VOS

---

Nota: Como os digo en la Circular las contestaciones a estas preguntas deberán estar en la C.N. para primeros del mes de mayo del presente año